



Antwort zur Anfrage Nr. 1631/2020 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Ehrenamtshilfe über das Programm „Mainz hilft sofort!„ (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Antwort zu Frage 1:

Die Stadt Mainz hat für den Bereich der Ehrenamtsförderung keine konkrete Summe an Zuschüssen erhalten.

Die Förderrichtlinien wurden von der Stadt Mainz entworfen und umgesetzt. Für die Ehrenamtsförderung wurden 180.000 Euro bereitgestellt.

Antwort zu Frage 2:

Von den bereitgestellten 180.000 Euro wurden für den Bereich der Ehrenamtsförderung bereits 139.500 Euro bewilligt und ausgezahlt. (Stand = 14.09.2020)

Somit stehen für weitere Ehrenamtsförderungen noch rund 40.000 Euro zur Verfügung, wovon jedoch durch bereits eingegangene Anträge und nicht ausgezahlte Förderungen sich die Summe nochmals reduzieren wird.

Antwort zu Frage 3:

Die pauschale Fördersumme beläuft sich bei Vereinen und Initiativen auf 1.500 Euro.

Für Hilfsorganisationen wurde eine pauschale Fördersumme über 10.000 Euro pro Organisation festgelegt.

Eine tabellarische Aufstellung der bereits geförderten Institutionen, Organisationen und Vereine ist als Anlage beigefügt.

Antwort zu Frage 4:

Förderanträge, die abgelehnt wurden, sind in einer tabellarischen Aufstellung als Anlage beigefügt.

Antwort zu Frage 5:

Es werden die Projekte gefördert, für die ein Antrag gestellt wird und die auch die Voraussetzungen erfüllen.

Mainz, 16. September 2020

gez.

Günter Beck
Bürgermeister